

GABINETE DE COMUNICACIÓN

El delegado del Gobierno señala que esta subvención es una prueba mas de la colaboración con el Ayuntamiento de Santander

El Gobierno de España invertirá casi 1,3 millones de euros en la restauración y rehabilitación del Palacio de los Riva-Herrera en Santander

 La partida aprobada en la Comisión Mixta del 1% Cultural supone el 70% del coste total de la obra

Santander, 1 de mayo de 2009. El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, ha señalado que el acuerdo adoptado por la Comisión Mixta del 1% Cultural, en la que se ha aprobado una aportación de 1.291.454,54 euros para la restauración y rehabilitación del Palacio de los Riva-Herrera en Santander, es una prueba más del interés del Gobierno de España por colaborar con el Ayuntamiento y mejorar la calidad de vida de sus vecinos y su entorno. Esta cantidad supone el 70% del total de la inversión que asciende a 1.844.935,06 euros.

El delegado del Gobierno destacó la importancia de esta actuación solicitada por el Ayuntamiento de Santander, que ha contado con el apoyo del Gobierno de Cantabria, para llevar a cabo la mejora de un edificio muy representativo de la ciudad ubicado en la zona de Pronillo.

Agustín Ibáñez recordó que esta es una más de las muchas inversiones que está llevando a cabo el Gobierno de España en la capital de Cantabria "y que son prueba evidente del interés por colaborar y aumentar el nivel de vida de sus ciudadanos".



GABINETE DE COMUNICACIÓN

El delegado del Gobierno recordó que con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local que forma parte de la medidas del Plan E del Gobierno de España, el Ayuntamiento de Santander va a llevar a cabo un total de 31 obras en la ciudad por un importe de unos 31 millones de euros, "la mayor aportación directa que nunca ha hecho un Gobierno de España en la ciudad".

Por otro lado, están las inversiones que lleva a cabo el Ministerio de Fomento y que son de una importancia vital para la mejoras de las condiciones del tráfico y el desarrollo de la ciudad como la Ronda de la Bahía que permitirá mejorar las comunicaciones entre el Arco de la Bahía y la ciudad; el Distribuidor de la Marga, que aportará a Santander una comunicación norte-sur entre la zona de la Albericia y La Marga, o el convenio de la S-20 que supondrá al Ayuntamiento unos ingresos de 7,5 millones de euros procedentes también del Ministerio de Fomento para mejorar las comunicaciones entre esta vía con la avenida de los Castros y el paseo de General Dávila.

Además el Ministerio de Fomento se ha comprometido a invertir 369 millones de euros en la reordeación ferroviaria de la estaciones, mientras la finca de La Remonta del Ministerio de Defensa será dedicada a construir 1.300 viviendas de Protección Oficial.

COMISION MIXTA DEL 1% CULTURAL

El delegado del Gobierno destacó que estas inversiones demuestran el grado de implicación del Gobierno de España en la ciudad de Santander, a las que ahora se añade la subvención del 70% para la restauración y rehabilitación del palacio de Riva Herrera en Pronillo. Este acuerdo fue adoptado ayer en la reunión de la Comisión mixta del 1% Cultural, de la que forman parte los ministerios de Fomento y Cultura, y que tiene como destino la recuperación del Patrimonio Histórico Español.

El Palacio Riva Herrera fue construido por armadores cántabros durante el reinado de Felipe II y actualmente está declarado monumento histórico-artístico y Bien de Interés Cultural.





GABINETE DE COMUNICACIÓN

Se supone que es la edificación civil más antigua de Santander y consta de una torre de mediados del siglo XVI a la que se adosó una vivienda que a lo largo de los siglos ha sufrido varias reformas y ampliaciones.

La parcela donde se ubica ocupa una superficie total de casi 2.000 metros cuadrados, mientras que el edificio cuenta con 818 metros cuadrados, divididos en planta baja, primera y segunda.

El proyecto que va a subvencionar en su mayor parte el Gobierno de España establece la habilitación de salas para talleres, aulas, salas polivalentes y un espacio para exposiciones culturales.